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PROGRAMA DE SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO

CONSEJO CURRICULAR

ACTA No. 002

Reunión ordinaria consejo curricular Programa de seguridad y salud en el rrabajo
Fecha: 13 de junio de 201 9.

Hora: 2:30 PM.

Lugar: Oficina de Extensión Facultad Ciencias de la Salud.

ASISTENTES

Hilda Clemencia Marín Valencia- Directora de programa - presidente Conse.jo

John James Pérez Arango - Representante de Docentes

Luz P¡edad Mejía Echeverri - Representante de Docentes

Julieta Castro Gómez - Representante de Docentes

Rafael Humberto Villamizar Vargas - Representante de Docentes

Jorge Andrés Gutiérrez Cifuentes - Representante de lnvestigación

Juan David ceballos Pérez - Representante de Extensión y proyección social del programa

ORDEN DEL DIA:

1 . Verificación del Quórum

2. lnforme de la Directora

3. Asignación labor académica planta y ocas¡onales

4. Lectura de Correspondencia

5. Proposiciones y varios

OESARROLLO

1. Verificación del Quórum

La Directora Hilda clemencia Marín Presidente del consejo curricular ver¡ficó quórum

suf¡clente para deliberar y tomar dec¡siones, se inició la sesión a las 2:30 p.m
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2. lnforme de la Directora

La directora informa que en reunión de Consejo de Facultad realizada ayer 12 de junio se

presentaron las 44 convocatorias para docentes catedráticos. Después de una amplia

discusión en el Consejo de Facultad, se niega la aprobac¡ón de las convocatorias para

docentes catedrát¡cos del programa porque no se cuenta con un informe o solic¡tud por

escr¡to, em¡t¡da desde Vicerrectoría Académica, justificando las razones por la cuales se

deben realizar los concursos. Para ello, El Consejo de Facultad propone la directriz de

revisar el por qué salen 44 docentes, y presentar para la presente fecha dicho informe por

escrito.

De acuerdo con lo anterior, en reunión de Consejo de Facultad realizado el día de hoy, se

decide no continuar con la selección de docentes por convocatoria, dado que, hasta el día

de ayer se contaba con plazo para publ¡carlas.

El Consejo, acata la directriz del Consejo de Facultad, por tanto, se realizará la revisión y

presentación del informe requerido.

3. Asignación de agendas labor académica planta y ocasionales

La presidenta del Consejo presenta informe y labor académica de los docentes de planta y

ocasionales (se anexa).

4. Lectura de correspondenc¡a

La Directora informa verbalmente una solicitud enviada por un representante estud¡antil

de CAT Cali - homologación Yeison Narváez, donde manifiesta las situaciones de

inconvenientes con registros académicos que se vienen presentando desde semestres

anteriores, y por tanto solicita reun¡ón para presentar las dificultades que se han venido

generando.
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Debido al poco t¡empo, durante la tarde de ayer, se procedió a revisar el histór¡co de las

convocatorias y resultados de los concursos docentes para el Programa, hallando:

- Que la contratación de docentes se debe realizar cumpliendo lo estipulado en el

Acuerdo 006 de mayo 24 de 2011.

- La gran mayoría de docentes catedráticos, según este histórico publ¡cado en la página

Web de la Universidad, no han sido contratados por concurso, se observa que desde

el año 2012 se han publicado convocatorias, muchas de ellas desiertas, otros,

resultando en lista de elegibles y muy pocos los seleccionados.
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El consejo determina que se debe realizar concertación de fecha y hora con el estud¡ante
para una reunión y atender sus solicitudes.

5. Propos¡ciones y varios

El docente Jorge Andrés Gut¡érrez, solicita que en la inducción se enseñe a los

estudiantes de primer semestre manejo de plataformas.

La Directora informa que debido a la falta de información de los cursos intersemestrales

se realizara un consolidado de todas las solicitudes y presentara en próximo Consejo.

El profesor Juan David Ceballos, presenta informe de las pruebas saber (se anexa

informe).

El profesor John James Pérez, solicita se verif¡que si es posible la aprobación de

validaciones de las elect¡vas profesionales

Sin más puntos a tratar se da por terminada la reunión a las 5:00 p.m.
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tfrLDA CLEMENC

Pres¡denta
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llMARrN VALENCTA

I'tlrtyta )úl,ctA Rec+ycto Glb
MAYRA JULIANA RESTREPO GALLO

Secretaria
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